

## Humillar a los dragones

713.057

Con huasos colchagüinos saludando al autor, luego vino, chicha, empanadas, y por último un asado, se celebró un doble acontecimiento: a) Raúl de Ramón García del Postigo obtuvo autorización para editar su novela *El caballero y sus dragones*, y b) ésta apareció.

El autor —poeta, músico, arquitecto, profesional del buen diente— mostró alborozado el permiso del Ministerio del Interior, que hizo reproducir en un pergamino. Para que sufriera Pablo Huneeus, le obsequió el documento oficial.

Manuel Danemann, el prologuista de la novela, refiere que es un "verda-

dero panegírico al credo huaso"; Huneeus destaca el hecho de que "en plena era del supermercado, cuando la dicha es un Toyota y la felicidad un Mercedes Benz, Raúl de Ramón nos muestra las raíces. Nuestras raíces en la tierra gredosa de Colchagua".

La acción relata un hecho histórico que incumbe a los antepasados del autor. Un autoritario gobernador somete a persecuciones y vejámenes a su familia, llegando hasta el crimen. Y los suyos se defienden de la adversidad y de la traición. De ahí el título de la obra: De Ramón expresa que un caballero tiene que ir en pos de lo que quiere y luchar sin tregua, humillando sus dragones. ●

Hoy No 220. Supl. 7-X-1981.

P. 45

## Humillar a los dragones. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Humillar a los dragones. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile